

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2025

El INTA conmemora el Día Internacional de la Mujer con una jornada especial llena de inspiración y reconocimiento hacia las mujeres

07'mar.'25.- El Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) ha celebrado hoy el **Día Internacional de la Mujer** con una jornada especial en sus instalaciones, ubicadas en Torrejón de Ardoz.

La jornada ha sido presidida por el TG. Julio Ayuso, Director General del INTA (DIRINTA) y conducida por M^a Teresa López Martín, Jefa de la Unidad de Igualdad, quien comenzó la sesión con unas palabras de bienvenida destacando la **importancia de potenciar la igualdad efectiva** y la necesaria contribución de todas las personas en el presente y para un futuro.



Seguidamente, el Director del Instituto ha agradecido a la Jefa de la Unidad de Igualdad su labor durante estos 3 años desde su creación. El Teniente General ha señalado las actuaciones del INTA realizadas en materia de Igualdad, aunque todavía queda camino por recorrer.



Acto seguido, se proyectó un reportaje fotográfico que capturó momentos significativos de las mujeres del **INTA**, resaltando su valiosa contribución.

Además, la jornada incluyó intervenciones de Eva M^a Vega, Jefa del Departamento de Programas Espaciales, y de Carolina Moreavec Peñafiel, Científica Superior de la Defensa, perteneciente al área de Materiales Compuestos, quienes compartieron sus trayectorias profesionales.

La Jefa del Departamento de Programas Espaciales hizo un recorrido por sus 25 años de carrera profesional dedicando palabras de agradecimiento a todas las compañeras con las que ha trabajado. Concluyó su intervención destacando que **las mujeres han demostrado que el talento no tiene género.**



Por otro lado, Carolina Moreavec Peñafiel, Científica Superior de la Defensa, subrayó la **importancia de luchar por tus sueños**, mencionando su inquietud científica desde la niñez y remarcando la importancia de hacer de tu vocación, tu profesión. Así mismo, destacó que el porcentaje de mujeres en el **INTA** va aumentando y manifestó su deseo de que las mujeres puedan tener la posibilidad de alcanzar y formar parte de los puestos de dirección.



Por último, el acto se cerró con palabras de agradecimiento por parte de la Jefa de la Unidad a todo el personal que asistió.



El INTA reafirma así su compromiso con la igualdad de género y el reconocimiento del papel fundamental de las mujeres en la ciencia y la tecnología, celebrando su dedicación en este **Día Internacional de la Mujer**.

